



DEFINICIONES



Pretenden tomar las Afores que ellos consideran "inactivas", apropiarse de los ahorros de millones de adultos mayores y redistribuir ese dinero



uitar o tomar para sí con violencia o con fuerza lo ajeno. Así define la Real Academia de la Lengua Española, la palabra "robo".

¿Qué es, si no un robo, el cometido por la 4T primero en la cámara de diputados, y ayer en el Senado?

Decidieron tomar las Afores que ellos consideran "inactivas", apropiarse de los ahorros de millones de adultos mayores de 70 años y redistribuir ese dinero para utilizarlo en lo que quieran, cuando quieran.

El pretexto es la creación del Fondo de Pensiones para el Bienestar, pero lo que rodea a esa iniciativa confiscatoria es realmente preocupante.

Se adueñan de lo que no les pertenece. Le quitan dinero a privados. Cada centavo de esas Afores a las que pretenden meterle mano es de alguien; tiene nombre y apellido, o un beneficiario que debería poder disponer de él cuando lo deseara.

Tan simple como si usted tuviera una propiedad y no la utiliza o un terreno y no construye en él por la razón que sea, y el gobierno se toma la licencia de apropiarse y repartirlo entre quien se le ocurre.

¿Qué es si no un robo el cometido por la 4T en el Congreso?

El bien no debería dejar de ser suyo por no hacer uso de él. Eso está planteando el gobierno actual. Delicado.

Morena, PT y Verde han decidido cumplir el deseo del presidente **López Obrador** y agandallarse una jugosa bolsa de alrededor de 40 mil millones de pesos.

#OPINIÓN

ROBO

Y, además, han pisado el acelerador porque en temporada electoral, el tema se convirtió en urgente. Y claro, **AMLO** lo quiere listo para el próximo 1 de mayo, cuando anuncie la medida como un logro, aunque la Suprema Corte de Justicia de la Nación detenga más adelante el exceso.

Dicen que el dinero estará disponible por si alguien aparece para reclamarlo, pero es imposible saberlo porque aprobaron una Ley sin reglas operativas.

¿Qué necesitaría un adulto mayor para recuperar los recursos de su Afore? No lo sabemos. Nadie lo sabe. De ese tamaño el abuso.

Preocupante es también que el Congreso esté convertido en aplanadora. La 4T pasa por encima no solo de la oposición, sino de los ciudadanos, a quienes atropella en sus derechos.

Porque no es únicamente el despojo de su ahorro a millones de adultos mayores, también son las reformas a la Ley de Amparo y la Ley de Amnistía, avaladas esta misma semana.

La primera, vulnera los derechos de millones de personas al impedir a jueces dictar suspensiones de carácter general, lo que impactará directamente en impugnaciones a obras o reformas prioritarias (como el robo de Afores).

La otra es igualmente peligrosa: *manga ancha* para que el Presidente pueda liberar a cualquier persona, por el delito que sea, cuando sea.

La intención es tan obvia como preocupante. Morena y sus aliados van por todo. Arrasan con todo lo que pueden y concentran el poder en unas pocas manos: las del Presidente.

M.LOPEZSANMARTIN@GMAIL.COM / [@MLOPEZSANMARTIN](https://twitter.com/MLOPEZSANMARTIN)